

publicidad

mestic all you need is love
 ¡11 MILLONES DE INSCRITOS!
 Soy : [] Su región : []
 Busco : [] VALIDAR

ELDI@RIO
 montanes.es

Jueves, 17 de noviembre de 2005

PORTADA | ACTUALIDAD | ECONOMÍA | DEPORTES | OCIO | CLASIFICADOS | SERVICIOS | CENTRO COMERCIAL | PORTALES

Webmail | Alertas | Envío de titulares | Página de inicio

ECONOMÍA

ECONOMIA

CC OO denuncia la venta «especulativa» de Sidor y pide al Gobierno que actúe

Los ex propietarios compraron en 1995 en 13 millones y hoy venden en 443,8 El sindicato exige una reunión urgente con los vendedores y compradores

LOLA GALLARDO/SANTANDER

CC OO exigió ayer al Gobierno regional que actúe de inmediato tras la venta de Sidor para avalar que las inversiones en curso no sufran ningún contratiempo y garantizar el mantenimiento de la plantilla. Para el sindicato, la venta del grupo ha sido una operación «especulativa». El presidente del comité de empresa de Sidor en Reinosa, Fernando Fuente, recordó que un grupo de empresarios liderados por Sabino Arrieta compró la siderurgia en 1995 por 13 millones de euros al antiguo Instituto Nacional de Industria (INI) y ahora ha vendido al grupo brasileño Gerdau (40 por ciento), al banco Santander (40%) y a un grupo de directivos de la compañía (20%) por 443,8 millones de euros.

El sindicato denunció ayer el «oscurantismo» con el que se ha llevado a cabo la operación al destacar que los trabajadores han sido informados de la venta con «hechos consumados». CC OO también mostró su preocupación debido a que las decisiones, a partir de ahora, se tomarán fuera de España.

Ante esta situación, los trabajadores han solicitado reuniones con la antigua dirección, para conocer los términos en los que se ha acordado la venta, y con los actuales propietarios, para conocer sus compromisos de cara al futuro. Confían en que estas reuniones tengan lugar, a más tardar, a principios de la próxima semana. Fuente señaló que también se han pedido informes a las federaciones internacional y europea de sindicatos de la Metalurgia para que indiquen cómo se ha producido esta operación.

El presidente del comité de empresa de Sidor en Reinosa advirtió que para CC OO hay dos asuntos «intocables e irrenunciables», como son el no tolerar que las inversiones en curso en la factoría cántabra sufran ningún contratiempo y el mantenimiento del empleo, tanto fijo como temporal.

El secretario general de la Federación Siderometalúrgica de CC OO en Cantabria, Francisco García Cobián, reconoció que esta venta «ha sorprendido a casi todos» e insistió en pedir la actuación inmediata del Gobierno de Cantabria para garantizar la continuidad de la planta de Reinosa, fundamental para la comarca de Campoo. «Estamos ante la venta de la mayor empresa industrial de Cantabria», dijo.

El grupo Sidor cuenta en su fábrica de Reinosa con unos 1.000 trabajadores, entre fijos y eventuales, que se suman a los 2.500 que la siderurgia tiene en sus plantas de Vitoria, Basauri (Vizcaya), Villalba (Madrid) y Elgeta (Guipúzcoa). Además, esta compañía tiene cerca de 3.000 trabajadores en las tres fábricas que ha adquirido en Brasil.



CC OO. Fernando Fuente (izquierda) y García Cobián. / DM

Imprimir | Enviar

Publicidad

Descubre...

BUSCAR

EL DIARIO MONTAÑÉS

Hoy Texto
 Hemeroteca

Google
 Callejero
 Categorías

[BOLSA]

- Al minuto
- La sesión
- Análisis
- Índices bursátiles
- Valores más activos
- Personalización de valores

[SUPLEMENTOS]

Economía y Empleo

[FINANZAS]

- Área de formación
- Fondos de inversión
- Fondos de pensiones
- Inmobiliarias/ Hipotecas
- Productos bancarios

BOLSA DIRECTA

Completa **Bolsa directa**
 información bursátil al instante, personalización de índices, etc



AMC
 ASOCIACIÓN PARA LA INVESTIGACIÓN DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN

5 Discman MP3

Fuente reconoció que el grupo brasileño Gerdau es una compañía fuerte en el sector siderúrgico, que el año pasado facturó 14,5 millones de toneladas, pero consideró que esta situación «no garantiza nada» porque al ser una multinacional «si da beneficios, no hay problemas, pero ante las dificultades se van y ahí te dejan». El presidente del comité de empresa manifestó que tenía la sensación de que la venta «ha sido promovida por el grupo brasileño y que se ha zanjado en pocos días». «Aquí el Gobierno de Cantabria tiene algo que decir, tiene que pedir garantías y tiene que exigir algunas cuestiones a los nuevos compradores lo mismo que a los vendedores», insistió. El mismo día de conocerse la venta, el miércoles, el Gobierno vasco lanzó un llamamiento a los nuevos propietarios para que se mantengan los empleos en el País Vasco. Finalmente, sobre la participación en esta venta del banco Santander, CC OO opina que esta presencia puede ser sólo «un aval temporal hasta que se consolide la operación», porque «con seguridad, al final, el grupo brasileño se quedará con el cien por cien del accionariado».

Preocupación en USO

Por su parte, USO manifestó ayer su «cautela y preocupación por esta operación sorpresa». El sindicato aseguró que la venta ha generado «incertidumbre» entre los trabajadores y se mostró abierto a «dialogar» con la nueva dirección, «siempre que se mantengan las inversiones y los empleos».

Enlaces Patrocinados
<p>Hoteles Vitoria-Gasteiz Reservar un hotel on line Con ofertas especiales . www.bookings.es</p>
<p>La Web de los vecinos Comunidades Propietarios-Inquilinos Legislación, modelos y consultas . www.tu-administrador.com</p>
<p>Escapadas, Fin de Semana Asturias , Cantabria Biarritz , Landas . www.viajesikea.com</p>
<p>Inmobiliaria Cantabria Miles de pisos nuevos o de segunda mano . www.maimai.com</p>

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA